

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 19. Oktober 2015

Benefiz-Fußballturnier in der Anton-Dey-Halle

Unter der Schirmherrschaft von Peter Dinkel, Vorsitzender des Sportkreises Offenbach, fand am Samstag ein Benefiz-Fußballturnier zu Gunsten des Freundeskreises für Mühlheimer Flüchtlinge statt. Sieben Mannschaften traten gegeneinander an. Platz eins ging am Ende an das Team der TSV Lämmerspiel. Die Plätze zwei und drei belegten die Stadt Mühlheim und das Team Asmara, bei dem hauptsächlich Flüchtlinge mitspielten. Für die Bewirtung sorgten die Ehrenamtlichen des Freundeskreises. Am Ende der Veranstaltung wurden auch die Spendenchecks des Charity-Walks der muslimischen Ahamdiyya-Gemeinde an die Kinderfeuerwehren und den Freundeskreis übergeben.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de